

# Urge Gobierno a incrementar tarifas de agua

› Pide Martha Delgado a los diputados perder el temor a revisar el costo

Iván Sosa

La Secretaria de Medio Ambiente, Martha Delgado, pidió a la Asamblea Legislativa perder el temor de revisar las tarifas del agua potable cobradas a los usuarios.

“Los diputados han tenido miedo de reestructurar las tarifas del agua, cuando un estudio entre la población nos reporta que los ciudadanos están dispuestos a pagar más, si se les garantiza que habrá agua en los siguientes 10 años”, comentó.

Al participar en el foro ¿Hacia dónde va México? realizado en la nueva Escuela de Administración Pública del Gobierno capitalino, Delgado recordó que el presidente de la Comisión de Aguas de la ALDF, Daniel Salazar, remitió a la siguiente legislatura la discusión que desde el año pasado planteó la Secretaria de Medio Ambiente en el agenda legislativa.

“En diciembre promovimos un incremento de 2.5 por ciento en las tarifas del agua para crear un fondo destinado a pagar los servicios ambientales por preservar el suelo de conservación ecológica, pero ningún diputado atendió la propuesta”, indicó Delgado.

En tanto persista el manejo electoral de temas ambientales, sostuvo la funcionaria del Gobierno capitalino, se profundizará la crisis del agua, que es parte de la

degradación de los recursos naturales en la que se encuentra sumergida el País.

Durante el foro, los expresidentes de Instituto Nacional de Ecología, Gabriel Quadri y Enrique Provencio, así como el exsecretario de Medio Ambiente del DF, Eduardo Vega, coincidieron en que falta una política nacional para enfrentar el agotamiento del petróleo, transitar hacia energías renovables e impulsar el transporte limpio en todas las ciudades del País.

“Nos dicen que México aporta al cambio climático sólo 1.5 por ciento de los gases con efecto invernadero.

“Menos del 16 por ciento de Estados Unidos y el 12 por ciento de China, pero semejante al 1.6 por ciento de Reino Unido y mayor al 1.3 por ciento de Francia o al 0.9 por ciento de España, que con un plan de estímulo a la energía eólica inició una transición energética”, apuntó Eduardo Vega.

El Programa Especial de Cambio Climático, promovido por el Gobierno federal, añadió, propone reducir sólo en 64 millones de toneladas de carbono el nivel de emisiones nacionales, sin una transición a energías limpias.

Delgado añadió que la capital del País ha controlado el problema de contaminación atmosférica, pero el resto de las ciudades del

País reporta un crecimiento del parque vehicular y una descomposición cada vez mayor en la calidad del aire, sin tomar medidas contra la contaminación.

ASÍ LO DIJO

“Tenemos que perder el miedo de aplicar la máxima: el que contamina, paga. Los diputados han tenido miedo de reestructurar las tarifas del agua”

Martha Delgado, secretaria de Medio Ambiente.



GRÁFICO  
INFORMACIÓN

